

Olivier Nizin



Bonjour à toutes et tous,
Moi c'est Olivier, en 2023, je suis un petit nouveau dans l'association Cœur de Liège. J'ai 55 ans
Originaire de Sprimont, où j'y vécu très longtemps, j'ai rejoint la Cité Ardente il y a 4 ans. J'aime la cuisine, le vélo, le cinéma, la Bretagne ... et je commence à prendre goût à la randonnée.
Même si je me suis investi pendant plus de 15 ans dans le club de plongée de l'Université, je n'avais aucune expérience du monde associatif.
Notre président, Fabrice Drèze, d'abord collègue puis ami, m'a fait connaître l'asbl, d'abord en m'invitant à participer à différentes activités. J'ai rapidement été séduit par la bonne humeur, l'enthousiasme, le respect, l'envie d'aider de chacun. Je me suis très rapidement senti à l'aise. Et on m'a proposé de donner un coup de main, c'était à la fête du 14 juillet 2022. Je distribuais les jetons.
Depuis, j'ai servi au bar lors de différentes activités, souper, Fête du terroir, 14 juillet. C'est un rôle que j'apprécie. Dès lors j'apporte une petite pierre à ma manière à cette chouette association qu'est l'asbl Cœur de Liège et cette participation m'a